



Mission permanente de la France
auprès des Nations unies



55ème Session de la Commission du Développement Social – Événement parallèle

NE LAISSER PERSONNE DE CÔTÉ : 60 ANS D'EXPÉRIENCE AVEC LA DÉMARCHE WRESINSKI

Mercredi 8 février 2017 | 13h15 – 14h45

Salle n°8, au Siège de l'Organisation des Nations Unies à New York

Organisé par la Mission permanente de la France auprès des Nations Unies en partenariat avec le Mouvement International ATD Quart Monde pour marquer le centenaire de la naissance de Joseph Wresinski.



Ne laisser personne de côté :
la démarche Wresinski

- Qui est laissé de côté et pourquoi ?
- Comment la démarche de Joseph Wresinski aborde-t-elle l'idée de ne laisser personne de côté ?
- Que peut-on apprendre de soixante ans d'expérience d'aller vers les personnes les plus exclues ?
- Comment mesurer la mise en oeuvre du concept de ne laisser personne de côté ?

Modérateur :

Donald Lee, Président du Comité International 17 octobre

Intervenants :

Fabienne Bartoli, Conseillère, Mission permanente de la France auprès des Nations Unies

Emma Speaks, Militante des droits humains, New York

Dr. Geneviève Tardieu, Directrice du Plaidoyer International,
Mouvement International ATD Quart Monde

Christopher Winship, Professeur Diker-Tishman de Sociologie,
Harvard Kennedy School of Government

Frédéric Viguier, Institute of French Studies, New York University



**STOP
PAUVRETÉ**
AGIR TOUS POUR LA DIGNITÉ

Signer notre Appel à l'Action
<http://tiny.cc/Stop-Poverty>

A travers une série d'interventions novatrices s'ancrant dans des perspectives différentes, cet événement parallèle constitue une opportunité unique de dialoguer autour d'expériences concrètes menées dans des domaines variés - des initiatives locales à l'élaboration des politiques publiques – et toujours guidées par l'idée de ne laisser personne de côté.